
 

 

证券代码： 000546                             证券简称：金圆股份 

金圆环保股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                     编号：2024-002 

投资者关系活动

类别 

 

□ 特定对象调研        □ 分析师会议 

□ 媒体采访            □ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

☑  其他 （网上集体接待日活动） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过网络方式参加公司 2024 年吉林辖区上市公司网上集体业绩

说明会的投资者 

时间 2024 年 5 月 29 日 (周三) 下午 15:00~16:30 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事、副总经理、财务负责人、董事会秘书：方光泉 

2、董事、副总经理：连长云 

3、证券事务代表：杨晓芬 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、贵公司目前股价已低于每股净资产，是否有相关计划提

振股价？ 

投资者您好，公司股价波动受到宏观环境、市场情绪、投资

者偏好等多种因素影响，敬请投资者理性看待股价波动，注意投

资风险。公司将持续优化经营，强化核心竞争力，着重聚焦新能

源材料锂资源产业，努力长期为股东创造更大的价值，感谢您的

关注！ 

2、大股东为什么频繁质押股票？是想变相减持吗？ 

投资者您好，公司控股股东及其一致行动人质押股份进行融

资是为满足其自身生产经营需要。感谢您的关注。 

3、革吉锂业的环评预计什么时候能下来 

投资者您好，公司正在积极办理中。感谢关注！ 

4、《关于预计 2024 年度日常关联交易额度的议案》反对比



 

 

例 62.5121％这么高，公司会后难道没有和股东沟通分析原因是

什么吗 

投资者您好，公司十分重视中小股东的意见和建议，会在以

后得工作中进一步加强与中小股东等广大投资者的沟通，感谢您

的关注！ 

5、我一开始提问关于公司环保业务近两年毛利率为负的问

题呢？？ 

投资者您好，公司 2022 年固废危废资源化综合利用业务的

毛利率为负主要系行业竞争加剧，固废原材料采购难度增加，原

料采购价格上涨，产能利用率进一步降低，导致行业利润空间被

挤压。2023 年固废危废资源化综合利用业务的毛利率为负主要

系子公司江西新金叶自 2023 年 4 月开始停产及江西汇盈 2023

年 4-6月停产所致。 

6、革吉锂业新的环评申请什么时间提交的 

投资者您好，公司已提交环评申请，目前正在办理中。感谢

您的关注！ 

7、连总，你好。 现阶段很多公司开展回购上市股票公告，

公司是否今年也会根据公司情况开展相应的措施。 

投资者您好，目前公司暂无回购计划，如有计划公司将及时

进行信息披露。感谢关注！ 

8、连总，你好。现阶段很多公司开展回购上市股票公告，

公司是否今年也会根据公司情况开展相应的措施。 

投资者您好，目前公司暂无回购计划，如有计划公司将及时

进行信息披露。感谢关注！ 

9、深交所问询函提及的内容延期回复之后，公司是否会被

ST 

投资者您好，公司已于 2024年 5月 28日披露《关于深圳证

券交易所对公司 2023 年年报问询函的回复公告》，感谢您的关

注。 

10、连总，您有丰富的非洲工作经验自己地质矿工作经验，



 

 

请问未来公司是否准备开展选矿业务 

投资者您好，公司将根据战略规划有序推进新能源业务发

展，请持续关注公司后续公告。 

11、捌仟错项目为什么调试了好几年了还没有调试好？这是

否意味着公司所采用的电化学脱嵌技术还非常不成熟？为什么

不采用成熟的膜技术？ 

投资者您好，由于项目处于高海拔地区，在常态环境下成熟

的技术在高海拔地区是否有效需要一个验证过程。公司作为首家

使用“电化学脱嵌技术”的企业，公司正处于对设备运行进行调

试、提升生产效率的循序渐进过程。电化学脱嵌装置的调试相对

复杂，不仅需要优化工艺、通过设备之间的协调提升效率，还需

要满足高海拔地区特殊的工况条件。据我们所知，在高海拔地区

目前尚未有成功的采用膜技术进行原卤提锂的工业化应用案例。 

12、公司《关于预计 2024 年度日常关联交易额度的议案》

被股东大会否决的原因是什么？第二次提问了，不要删除、不要

沉底，请坦诚回答！ 

投资者您好，您所述议案由现场投票结合网络投票进行审

议，总表决结果为同意 155,500股，占出席会议有效表决权股份

总数的 37.4879％；反对 259,300股，占出席会议有效表决权股

份总数的 62.5121％，因此本议案未通过审议。 

13、《关于预计 2024 年度日常关联交易额度的议案》提交

公司 2024 年第三次临时股东大会审议，预计能通过么 

投资者您好，敬请关注公司后续相关议案的股东大会决议结

果。感谢您的关注！ 

14、请问公司 2023 年年度股东大会审议未通过《关于预计

2024 年度日常关联交易额度的议案》的原因搞清楚了吗？公司

预计 2024 年度日常关联交易总额为 1,000.00 万元，金额并不

大，但却被股东大会给否了。里面是否什么内情吗？请问董秘，

上市公司是否存在应披露未披露的信息？ 

投资者您好，公司已于 2024 年 5 月 17 日发布《2023 年年



 

 

度股东大会决议公告》，未存在应披露未披露的情况。感谢您的

关注！ 

15、捌千错项目是否因环保问题停产许久？是否未按规定及

时披露？ 

投资者您好，公司捌千错项目尚处于试生产阶段，未存在应

披露未披露的情形。感谢您的关注！ 

16、在阿里地区生态环境局官网公示公告栏中，并未看见有

关革吉锂业的审批信息，请问公司是否完成环保整改，重新提交

环评申请书？ 

投资者您好，公司已重新提交环评申请，目前正在办理中。

感谢您的关注！ 

 

 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2024-05-29  

 


